

## LES ORPHELINS.

---

Quand le soleil se leva et que ses rayons vinrent jouer gaiement à travers les vitres cassées de la mansarde, les enfants s'éveillèrent et, de suite, se mirent à appeler leur mère. Tous trois répétèrent son nom, rien ne leur répondit.

Votre mère, chers enfants, elle dort et elle ne se réveillera plus. Elle est allée rejoindre votre père dans un monde où la douleur est inconnue.

Père et Mère vous ont quittés. Vous restez seuls sur la terre, mais l'œil maternel veille sur vous et les orphelins peuvent encore compter sur celle qui n'est plus. Son cœur de mère vous reste toujours et elle vous tresse une couronne qui fera de vous des anges.

Le Père de tous les orphelins daignera écouter les prières de la mère éplorée. Il rappellera les enfants à lui pour les remettre à leur mère, ils quitteront la terre et tous ses périls, et tous les trois, il les placera avec ses anges pour y chanter à tout jamais la gloire éternelle du Tout Puissant.